

**Intervención del diputado Raymundo García Gutiérrez, con el tema “Soberanía energética en México”.**

**La presidenta:**

Habiendo quórum le solicito al diputado que continúe con su exposición.

**El diputado Raymundo García Gutiérrez:**

Gracias, diputada presidenta.

Afortunadamente todavía, hay la capacidad de análisis, aunque se anduvo divulgando y sosteniendo que con la reforma eléctrica iba a bajar la luz, cómo creerles, si no se cumplió con el precio de la gasolina, cuando inicio esta Administración la gasolina costaba 17 pesos el litro, ahora está a 24, más de 40 por ciento de incremento, 40 por ciento, pero aun así el presidente de la República en

su mañana dijo: no ha habido gasolinazo, y los seguidores le aplaudieron y afirmaron con su cabeza, si, que no habido gasolinazo, es decir que no ha habido incremento, cuando en realidad hubo un incremento del 40 por ciento ya.

Dijo: ha habido ajuste, pero no ha habido gasolinazo, como creerles, si no se cumplió lo que había prometido, esa parte repercute en todos los precios, solamente los que no acuden a los mercados desconocen los precios reales de la canasta básica.

Por eso los partidos de oposición, lograron ponerse de acuerdo y frenar este proceso, pero realmente no se está impidiendo construir una planta que realmente genere competencia,

porque cuando hay competencia se mejora todo, se mejora el servicio, se mejora el precio, se mejora atención, ¿Por qué no construye realmente las plantas para generar competencia? Porque además según los expertos se tenía planeado utilizar combustóleo y carbón que iba a traer como consecuencia más contaminación, por eso los partidos de oposición acordaron a través de los diputados votar en contra de esta reforma, no se votó en contra el desarrollo del País, al contrario a favor de que se pueda generar una energía limpia que cada ciudadano, que cada hogar tenga la libertad de tomar decisión de instalar su panel solar, para poder generar su electricidad.

Ante esta situación, compañeras y compañeros necesitamos ya tener y construir un criterio de desarrollo, el desarrollo no se da generando apoyos y no generando producción, la única forma de combatir la pobreza, es generar producción, la pobreza no se combate con las buenas intenciones ni a través de

decretos, la pobreza se combate generando producción y trabajando todos los días.

Por eso es importante, generar la competencia de producción, México requiere el compromiso de ciudadanos comprometidos con su patria demostrando con trabajo.

Muchas gracias, presidenta.

Es cuanto.